

LA UNIÓN EUROPEA LANZA LA CONVOCATORIA 2013 ECO-INNOVACIÓN

cuando se asocian la empresa y el medio ambiente

La convocatoria 2013 para Eco-Innovaciones ha sido lanzada por la Unión Europea. La Comisión Europea co-financia hasta el 50% de la ideas verdes, por un monto global disponible para 2013 de 31.6 Millones de Euros. La convocatoria se cerrará el **5 de Septiembre de 2013**. Esta convocatoria puede ofrecer una buena oportunidad para los autores de las innovaciones promovidas en el programa IDEASS.

La convocatoria apoya proyectos eco-innovadores in diferentes campos de acción, que tengan como objetivo la prevención o reducción del impacto ambiental o que contribuyan a optimizar la utilización de los recursos. Tomando en cuenta el importante impacto y las prioridades de la Unión Europea, se dará una prioridad a sectores específicos como el reciclaje de materiales; los productos para las construcciones sostenibles; los alimentos y bebidas; el agua; la economía verde.

La convocatoria prioriza a las pequeñas y medianas empresas y al sector privado, pero está abierta a toda persona jurídica de los siguientes países: los 27 Países miembros de la UE, Noruega, Islandia, Liechtenstein, Albania, Croacia, Ex República Yugoslava de Macedonia, Israel, Montenegro, Serbia, Turquía y otros Países no pertenecientes a la UE y que tengan los oportunos acuerdos en vigor.



Para saber más

[Convocatoria 2013](#)

[Para aplicar](#)

[Eco-Innovation Plan de Acción](#)

[Resultados de la convocatoria 2012](#)

[Brochure de la convocatoria](#)